

¡Sé parte de Procesión!



Sabado, Octubre 21
11:00am — 4:00pm

Procesión es un festival artístico para toda la familia en torno al Río de Los Ángeles que se celebra en el Parque Estatal Histórico de Los Ángeles. Comenzando con tres procesiones en las que participarán 300 personas, el día continuará con talleres de arte, comida, actuaciones musicales y una exposición de Realidad Aumentada (AR). ¡Únete a esta vibrante comunidad y no te pierdas las últimas noticias!

Parque Estatal Histórico de Los Ángeles
1245 North Spring Street, Los Angeles, CA 90012

Performance

Procesión consiste en tres caminatas que funcionan como *performances*, guiadas por líderes culturales de diferentes comunidades y que recorrerán tres de los cauces históricos del Río de Los Ángeles. Los participantes transportarán esculturas de papel maché que representan la flora y la fauna del río y convergerán en el Parque Estatal Histórico de Los Ángeles donde Fandango Obon organiza un día de música y danza.

9:00am

Llegada de los participantes al punto de partida de la procesión de su elección.

9:15am

Los participantes reciben información logística y de seguridad sobre la ruta.

10:00am

Inicio de la procesión.

11:00am

Llegada simultánea de las tres procesiones a LASHP.

Procesion 1 Placita Olvera / Centro de Los Ángeles

Lugar de encuentro

Placita Olvera, 125 Paseo de la Plaza,
Los Angeles, CA 90012

Guía: Tina Calderon

Tina Calderón es una portadora de la cultura descendiente de las comunidades Gabrielino, Tongva, Chumash y Yoeme. Tina es también cantante de música tradicional, bailarina, cuentacuentos y poeta, cuyo objetivo es honrar a los ancestros e inspirar a otros respecto a la tierra, el agua, los elementos sagrados y el medio ambiente.

Procesion 2 Little Tokyo / Chinatown

Lugar de encuentro

Museo Nacional Japonés Americano,
100 N Central Ave, Los Angeles, CA 90012

Guía: Nobuko Miyamoto

Nobuko Miyamoto es una compositora, artista de teatro y danza y fundadora de Great Leap. Nobuko utiliza el arte como forma de activismo en la recuperación de historias e identidades y en la construcción de solidaridad entre comunidades de color. Veterana de Broadway y la gran pantalla, encontró su propia voz como trovadora en el movimiento asiático-estadounidense de los años 70.

Procesion 3 Lincoln Heights / Downey Park

Lugar de encuentro

Downey Park, 1739 Albion St, Los Angeles, CA 90031

Guía: Lazaro Arvizu Jr.

Lázaro Arvizu Jr. (Gabrielino/Tongva) es un artista, educador, músico e investigador dedicado a la cultura de los Pueblos Originarios de Los Ángeles. Nacido en la cuenca de Los Ángeles, es conocedor del paisaje y cosmología de la cultura Gabrielina. Lazaro ha trabajado durante más de veinte años como facilitador cultural, proporcionando experiencias enriquecedoras a grupos de gran diversidad en edades y origen.



Talleres

A partir de agosto, los talleres dirigidos por portadores de cultura se llevarán a cabo durante seis fines de semana para crear esculturas de papel maché que representen la flora y la fauna del río y que serán llevadas por participantes de las procesiones. También habrá talleres de movimiento y de grabado.

Todos los talleres son de 10:00a.m a 1:00p.m en el Parque Histórico Estatal de Los Ángeles en los siguientes fechas:

Papel maché

Domingo 8/27 Sábado 9/2 Sábado 9/16
Domingo 10/1 Domingo 10/15

Los participantes del taller utilizarán técnicas básicas de impresión en bloque (impresión y tallado) para crear diseños inspirados en el río Los Ángeles y explorar conexiones creativas como la relación entre humanos y aves.

Grabado

Domingo 8/27 Sábado 9/2 Domingo 10/15

Los participantes del taller usarán técnicas sencillas de grabado (estampado y tallado) para crear diseños inspirados en el río de los Ángeles que exploren conexiones creativas tales como la relación entre los humanos y las aves.

Movimiento (baile)

Sábado 9/16 Domingo 10/1 Domingo 10/15

Mediante la narración de historias y el intercambio de conexiones con el río, los participantes del taller aprenderán movimientos y canciones inspirados en el río Los Ángeles y su historia.

Procesión FAQ

¿Cuántas personas participarán en las procesiones/performance?

Estamos anticipando 50-100 participantes por procesión.

¿Qué tipo de seguridad se proporcionará?

Llevaremos agua, botiquines y sombrillas, que estarán a disposición de todos los participantes. También habrá personal de seguridad asignado a cada ruta.

¿Necesitamos traer algo?

No. Las esculturas de papel maché y otros objetos artísticos que harán de las rutas una verdadera performance, serán distribuidos por la organización.

¿Habrá comida y bebida?

Sí. A todos los participantes se les ofrecerá agua refrescos y snacks a su llegada al Parque Histórico Estatal de Los Ángeles.

No puedo caminar la ruta completa. ¿Puedo participar?

Sí. Le invitamos a unirse a cualquiera de las rutas en cualquier punto de su recorrido. Chequee la web para encontrar sugerencias respecto a puntos de entrada adicionales.

¿Cómo llego al punto de partida de mi procesión elegido?

Recomendamos compartir automóvil o tomar el transporte público. Las rutas 1 y 2 comienzan a una cómoda distancia a pie de las estaciones de metro.

¿Cómo me registro?

Regístrese en www.procession.la. Una vez que se registre, compartiremos toda la información relevante (mapas, estacionamiento, información de transporte público, etc.) en las próximas semanas.

¿Cómo puedo ponerme en contacto con ustedes si tengo preguntas sobre Procesión?

Si planea unirse a una de las procesiones, asegúrese de llamar al 626-209-9308, escriba a info@fulcrumarts.org, o visite www.procession.la antes del 21 de octubre para obtener las última actualizaciones. **Los detalles de Procesión están sujetos a cambios debido a construcciones de la ciudad u otros eventos imprevistos.**

